



UNIVERSIDAD **EL BOSQUE**

Por una cultura de la vida, su calidad y su sentido

...

Estimada comunidad universitaria:

Teniendo en cuenta la situación que está afrontando el país con la propagación del COVID-19 y con el fin de cuidar a nuestra comunidad, sus familias y velar por el bienestar social, en la Universidad El Bosque estamos desarrollando estrategias y tomando medidas alineadas con las directrices de las Autoridades Nacionales competentes, por lo tanto, hemos decidido que desde el día de mañana 16 de marzo, y hasta nuevo aviso, los estudiantes no tendrán clases presenciales.

Desde este lunes estaremos trabajando en los diferentes canales que se dispondrán para orientar las clases de forma remota. Les recomendamos estar atentos al correo electrónico y a los medios de comunicación institucionales para conocer los detalles de cómo avanzarán las actividades en los próximos días.

María Clara Rangel Galvis  
Rectora

